
        COMITATO PANTANO SAN VITALE 

           P S 

                                                                                             Alla C.A. del Sig.  Antonio Di Maria 

                                                                                              Presidente della Provincia di Benevento 

                                                                                              p.c.        Ufficio Tecnico 

                                                                                                                            SEDE 

       I sottoscritti cittadini, facenti parte del Comitato “ Pantano- San Vitale”, regolarmente operante sul 

territorio di competenza, portano a conoscenza delle SS.VV. la problematica che investe loro stessi e la 

cittadinanza che rappresentano. 

Anche quest’anno, con l’arrivo della stagione invernale e con l’arrivo delle piogge, sempre più frequenti ed 

insistenti, la strada Provinciale n° 153 che attraversa la nostra zona e di  cui ci serviamo quotidianamente 

unitamente a tanti altri cittadini provenienti dalla dai paesi della Valle Vitulanese, diventa pericolosa da 

percorrere a causa della notevole quantità di acqua che la incvade. 

L’inconveniente, a detto di chi nella zona c’è sempre vissuto, si presenta puntualmente da quando la 

cunetta laterale lato monte è stata riempita per lasciar posto alla zanetta che è risultata sempre 

insufficiente alla raccolta delle acque che si presentano. 

Attualmente il problema è accentuato dal fatto che tutto il materiale risultante dallo sfalcio e/o 

sfrascamento  avvenuto in estate e mai rimosso, che prima era sparso lungo la zanetta, adesso invece 

trascinato dalle acque piovane, rimane intasato davanti alle fosse e sottopassi impedendo completamente 

il deflusso dell’acqua. 

Si chiede pertanto un sollecito intervento da parte di personale autorizzato, per la rimozione del materiale 

in questione e ripetuto se necessario al termine della caduta delle foglie degli alberi circostanti. 

La presenza di tanta acqua sulla carreggiata, già di per sè costituisce una situazione di disagio ma anche di 

pericolo per l’incolumità di noi tutti, sfocierebbe in una criticità totale qualora andando incontro all’inverno 

e a possibili gelate, sarebbe anche opportuno un sopraluogo da parte dei Vostri tecnici per determinare 

l’appartenenza delle reti dei servizi esistenti lungo il percorso della suddetta arteria per far sistemare alle 

aziende che ne beneficiano del passaggio, i coperchi ai parapetti non più stabili e che determinano un 

continuo battito delle ruote ed un possibile sbandamento dei veicoli. 

Confidando in un sicuro interessamento per una soluzione rapida delle problematiche, si ringrazia 

anticipatamente. 

                                                                                                   Il Presidente del comitato Pantano San Vitale 
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